

AGUARDANDO EL MILENIO

Y ya vendrá el salvador.
 Algunos, incluso, han visto su rostro.
 No habrá más dolor.
 No habrá más miseria.
 Una música jamás escuchada
 un color jamás percibido,
 habrán de esparcirse por aires y tierras.
 Y tu amor será eterno y no sufriremos
 el devenir.
 Porque viene el salvador y ya llegan
 los dioses.
 Vendrán desde el otro lado del mar,
 desde su Trascendencia infinita.
 Vendrán en casas flotantes a llevarnos
 a su reino, donde no habrá trabajo
 ni injusticias.
 Todo empezará de nuevo.
 Todo nacerá para volver a nacer.
 Y entonces conoceré como soy conocido.
 Y habrá una paz que durará mil veces
 mil años
 Alégrate, ve a la playa y espera.
 Olvidate de la guerra, que ya
 llegan los dioses.

Ignacio Vázquez
 5º año-LETRAS

Dulcísima llama

En la espesura del tormento
 que me rodea y abrasa
 como llama ardiente
 al leño vivo,
 las dulces gotas de tu amor
 apaciguan la sed del alma.

Mariana Elola
 3^{er} año Letras

